

1,5 milliard d'économies grâce aux services pharmaceutiques

Abderrahim DERRAJI - 2017-04-27 22:11:49 - Vu sur pharmacie.ma

D'après un rapport qui vient d'être rendu public¹, la mise en place de trois services pharmaceutiques sur l'ensemble du territoire canadien permettrait de faire une économie de 17,37 milliards d'euros sur vingt ans. Trois services sont actuellement assurés par les pharmaciens de certaines provinces du Canada : Consultations tabagiques, bilan de médication dans les maladies cardiovasculaires et la vaccination contre le pneumocoque. Ce rapport, effectué à la demande de l'Association des pharmaciens du Canada (APhC), suggère que la généralisation de ces trois services de prévention permettrait d'économiser 25,7 milliards de dollars (17,37 milliards d'euros).

Ses auteurs expliquent les économies réalisées par les gains d'efficacité dans le système de santé et la hausse de la productivité du travail.

1 "Valeur des services de pharmacie élargis au Canada"